

**An alle Mitglieder des
Fördervereins Stiftung Haus Wilhelmine e.V.**

Eltille, 12. Dezember 2017

Sehr geehrtes Mitglied,

ein Blick auf das Datum dieses Schreibens wird den einen oder anderen von Ihnen an die Anfänge unserer Vereinsarbeit erinnern. Vor genau fünf Jahren, am 12. Dezember 2012, fand die Gründungssitzung des Fördervereins Stiftung Haus Wilhelmine e.V. im Haus Wilhelmine statt.

Das ablaufende Kalenderjahr hat uns also ein erstes Jubiläum beschert und einen Anlass, Ihnen allen für Ihre langjährige tatkräftige Unterstützung unserer Vereinsarbeit herzlich zu danken. 2017 war für unseren Förderverein ein ereignisreiches Jahr, in dem wir unter unserer Mission „Bürger übernehmen Verantwortung“ zahlreiche Veranstaltungen und Beschaffungen zu Gunsten unserer Senioren, mit einem Betrag von über 2.000,00 € mitfinanzieren konnten. Ein besonderes Ereignis war die Rheinschiffahrt am 22. August diesen Jahres. Unser Verein hatte die Kosten für das Chartern der „Robert Stolz“ übernommen, Schwester Wilhelmine und ihr Team sorgten sowohl für Kaffee und Kuchen als auch für ein hervorragendes Buffet und selbstverständlich für die liebevolle Betreuung aller Mitreisenden, an diesem sonnigen Nachmittag zwischen Geisenheim, Eltille und Assmannshausen. Bilder dieses Ausflugs und unserer weiteren Veranstaltungen können Sie auf unserer Homepage unter <http://www.fv-stiftung-haus-wilhelmine.de> ansehen. Nach langer organisatorischer Vorbereitung konnten wir unser Projekt Spendeneinwerbung starten. Mehr als 100 „Spendenbriefe“ wurden verschickt, zahlreiche persönliche Gespräche geführt und um einen Beitrag zur Finanzierung unserer Vereinsaufgaben geworben. Mit einem Betrag von 2.750,00 € konnten wir unsere Kasse auffüllen und die Voraussetzungen für die Finanzierung kommender Projekte schaffen.

Mit 33 Mitgliedern hat sich die Anzahl unserer Mitstreiter im Vergleich zu 2016 um 2 erhöht. Nachdem wir in 2016 die Löwen Apotheke in Eltille als weiteres Firmenmitglied gewinnen konnten, hat sich in 2017 die Podologie Tim Becker in Erbach ebenfalls als Firmenmitglied unserem Förderverein angeschlossen.

Für unsere Vereinsarbeit und deren Ergebnisse war das ablaufende 2017 ein erfolgreiches Jahr.

Alle Mitglieder des Vorstandes freuen sich, gemeinsam mit Ihrer tatkräftigen Hilfe und Unterstützung, auf die erfolgreiche Weiterführung der Vereinsarbeit zu Gunsten unserer Senioren und wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen ein geruhsames und besinnliches Weihnachtsfest sowie ein glückliches Neues Jahr bei bester Gesundheit.

Ihre Mitglieder des Vorstandes

Jürgen Behle

Stefan Jacob

Patricia Schulz-Hashagen

Kirsten Behle